

LCI invierte 35 millones de euros en su nuevo campus de Barcelona

Redacción

En enero de 2024 está previsto que LCI traslade su campus de diseño y artes visuales al distrito 22@ en Poblenou desde su actual sede en la calle Balmes. Las nuevas instalaciones, con más de 11.000 m², acogerán a alrededor de 2.000 estudiantes tras una inversión cercana a los 35 millones de euros.

El futuro edificio, proyectado por **Circular Studio**, en el esquina de las calles Álava y Sancho de Ávila y cuyas obras concluirán a finales de 2023, contará con las últimas tecnologías para la formación en moda, diseño de interiores, de producto, diseño gráfico, animación, videojuegos y fotografía; y dentro del distrito 22@ compartirá experiencias con instituciones como el Museu del Disseny y



con más de 1.500 empresas y start-ups vinculadas a los media, las TIC y la transformación digital, que también se ubican en este distrito de Poblenou en Barcelona especialmente destinado a la innovación, la creatividad, el diseño y la tecnología.